














































https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240916-R-Logitech-uscira-da-Euroports.asp


http://www.informatorenavale.it/news/universita-iuav-di-venezia-cosi-si-formano-gli-ingegneri-e-i-pianificatori-del-domani-custodi-del-mare-e-dellambiente/




https://www.seareporter.it/greenpeace-parte-la-spedizione-italiana-della-nave-arctic-sunrise-in-difesa-del-mediterraneo/




https://www.genovatoday.it/cronaca/toti-incontro-al-signorini-al-moody-l-ipotesi-della-finanza.html


https://www.informazionimarittime.com/post/colli-di-bottiglia-e-centralita-mediterranea-meta-dello-shipping-viaggia-in-aree-a-rischio




https://www.messaggeromarittimo.it/genova-si-prepara-ai-turisti-estivi/


https://www.messaggeromarittimo.it/ente-bacini-di-genova-si-lascia-alle-spalle-un-2023-positivo/


https://www.primocanale.it/politica/43263-esclusiva-bucci-sulla-diga-%E2%80%9Csmentisco-i-giornali,-siamo-in-anticipo%E2%80%9D.html


https://www.primocanale.it/cronaca/43266-il-riesame-decide-per-signorini,-spera-anche-toti.html


https://www.primocanale.it/politica/43271-aeroporto,-colpo-di-scena-msc-si-prende-il-15.html


https://www.shipmag.it/fincantieri-notizie-lettura-portuali-analytics/


https://www.shipmag.it/porto-di-genova-a-luglio-e-agosto-varco-portuale-dedicato-ai-passeggeri/


https://www.themeditelegraph.com/en/green-and-tech/2024/06/26/news/genoa_abs_hosted_the_navigating_port_state_control_seminar-14426559/


https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/26/guardia-di-finanza-in-un-anno-e-mezzo-piu-di-6mila-interventi-ispettivi-e-336-indagini-avviate-552233/






https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/26/royal-caribbean-presidente-e-passeggeri-a-lerici-posto-speciale-compagnia-pronta-ad-aumentare-traffico-su-spezia-552201/




https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/tutta-lenergia-per-il-mare-arriva-dalla-terra/




https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/meno-navi-lng-ma-di-maggior-dimensione-in-futuro-a-panigaglia/




https://www.ferpress.it/porto-di-ravenna-stanzia-4-mln-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina-e-il-primo-porto-in-italia/


https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240917-Porto-Ravenna-4-mln-x-mezzi-minor-impatto-ambientale.asp


https://www.messaggeromarittimo.it/le-banchine-di-ravenna-si-tingono-di-verde/


https://www.ravennatoday.it/cronaca/il-porto-di-ravenna-fa-scuola-in-italia-4-milioni-per-mezzi-piu-green-in-banchina.html


https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2024/06/26/il-porto-di-ravenna-stanzia-4-milioni-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina-e-il-primo-in-italia/


https://www.ravennawebtv.it/il-porto-di-ravenna-stanzia-4-milioni-di-incentivi-per-mezzi-piu-green-in-banchina/


https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/il-porto-di-di-ravenna-stanzia-4-mln-di-euro-per-i-nuovi-mezzi-green-dei-terminalisti/


https://www.corrieremarittimo.it/ports/fhp-holding-portuale-carlo-freni-nuovo-executive-director-del-terminal-di-marina-di-carrara/


https://www.lapresse.it/cronaca/2024/06/26/migranti-nave-emergency-soccorre-47-persone-al-largo-della-libia/


https://www.messaggeromarittimo.it/bando-arcipelago-toscano-forte-interesse-per-piombino-portoferraio/




https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/baccelli-regione-toscana-interesse-dal-mercato-solo-per-la-linea-piombino-portoferraio/


https://www.anconatoday.it/attualita/ulissefest-ancona-2024.html




https://www.ilnautilus.it/authority/2024-06-26/ladsp-mac-e-capofila-del-progetto-europeo-adrijoroutes-promuovere-soluzioni-sostenibili-per-il-turismo-culturale-marittimo_143183/


https://www.adnkronos.com/economia/civitavecchia-krizan-cinea-fast-track-to-the-sea-risolve-strozzatura-nei-collegamenti-del-porto_2VkRROadzu25oU5m4DVIuh


https://www.adnkronos.com/economia/civitavecchia-musolino-adsp-tirreno-centro-sett-a-ottobre-sara-completato-lultimo-miglio-ferroviario_2ragfecpbtokxR4mkRiF7n


https://www.adnkronos.com/economia/a-civitavecchia-potenziate-le-connessioni-ferroviarie-col-porto_61ZtjHMCiauROpdNjuvIdf


https://www.adnkronos.com/economia/sgariglia-mit-con-regolamento-ten-t-italia-strategica-nel-mediterraneo_6UYZVlwc79K6H3o7g1i4MZ


https://www.adnkronos.com/economia/krizan-la-movimentazione-delle-merci-del-porto-di-civitavecchia-sara-piu-efficiente-e-veloce_7HlWeFj91rTcMcG3OiCJrr


https://www.adnkronos.com/economia/musolino-civitavecchia-da-rete-comprensiva-a-porto-core_5mHKSwZz15cWpMpmZi19tD


https://www.affaritaliani.it/notiziario/civitavecchia-krizan--fast-track-to-the-sea--risolve-strozzatura-nei-collegamenti-del-porto-391731.html


https://www.affaritaliani.it/notiziario/civitavecchia-musolino-a-ottobre-sara-completato-ultimo-miglio-ferroviario-391747.html


https://www.affaritaliani.it/notiziario/a-civitavecchia-potenziate-le-connessioni-ferroviarie-col-porto-391753.html


https://www.affaritaliani.it/notiziario/sgariglia-con-regolamento-ten-t-italia-strategica-nel-mediterraneo-391757.html


https://www.affaritaliani.it/economia/notizie-aziende/assocostieri-presenta-l-assemblea-annuale-focus-sulla-decarbonizzazione-925381.html




https://www.calabrianews.it/civitavecchia-krizan-cinea-fast-track-to-the-sea-risolve-strozzatura-nei-collegamenti-del-porto/


https://www.civonline.it/italia-e-mondo/civitavecchia-musolino-adsp-tirreno-centro-sett-a-ottobre-sara-completato-lultimo-miglio-ferroviario-xtw2zxpz


https://www.civonline.it/porto/ultimo-miglio-ferroviario-ad-ottobre-la-conclusione-dei-lavori-ycibuv54




https://www.italpress.com/le-vie-della-decarbonizzazione-al-centro-dellassemblea-assocostieri/




https://www.laprovinciacv.it/news/porto/554174/ultimo-miglio-ferroviario-ad-ottobre-la-conclusione-dei-lavori.html




https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-06-26/energia-dal-mare-il-potenziale-nazionale-per-lo-sviluppo-sostenibile-delle-rinnovabili-offshore_143176/






https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/federalberghi-isole-eolie-chiede-un-potenziamento-e-un-ammodernamento-del-naviglio/




https://www.palermomania.it/news/economia-e-lavoro/sicilia-la-blu-economy-vale-10-miliardi-ecco-come-valorizzarla-132129.html




https://www.siracusanews.it/tra-rigenerazione-urbana-e-sviluppo-sostenibile-le-potenzialita-presenti-e-future-di-siracusa-al-centro-dellincontro-di-ieri-in-confindustria/




https://www.siracusanews.it/tre-nuovi-rimorchiatori-per-i-porti-di-siracusa-e-augusta-oggi-la-cerimonia-di-benedizione/




https://www.siracusaoggi.it/cerimonia-di-battesimo-per-i-rimorchiatori-eco-friendly-al-porto-grande-di-siracusa/




https://www.siracusaoggi.it/tre-nuovi-rimorchiatori-eco-friendly-per-i-porti-di-siracusa-e-augusta-questa-mattina-la-benedizione/




https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-regno-del-possibile-rigenerazione-urbana-e-sviluppo-sostenibile-il-convegno-di-ance-siracusa-2/




https://travelnostop.com/sicilia/eventi/in-sicilia-leconomia-del-mare-vale-10-mld-convegno-a-palermo_603834




https://www.webmarte.tv/siracusa-oggi-la-cerimonia-di-benedizione-di-3-rimorchiatori/


https://www.webmarte.tv/augusta-soddisfazione-di-assoporto-sul-varo-dei-tre-nuovi-e-moderni-rimorchiatori/


https://www.progettoitalianews.net/news/palermo-la-blu-economy-della-sicilia-vale-10-miliardi-ecco-come-valorizzarla/




https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/sicilia-la-meta-dellestate-preferita-dalle-crociere/




https://www.corrieremarittimo.it/shipping/unidentita-mediterranea-per-leuropa-annual-meeting-assarmatori-2024-il-programma/


https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/il-turismo-cambia-e-grimaldi-lines-rilancia-per-una-nuova-stagione/




https://focus.shipmag.it/2024/06/cruise-2024/quella-voglia-matta-di-crociera/




https://www.shippingitaly.it/2024/06/26/una-seconda-nave-di-moby-bloccata-in-francia-da-siem/

